



La agrupación Juventudes Socialistas de Villafranca se ha reunido este miércoles con el concejal de Juventud del Ayuntamiento villafranqués, Lorenzo García Mateos, para hacer balance de lo que se ha hecho en este ámbito desde que comenzase la legislatura, y señalan que el balance es muy positivo.

Destacan en este sentido que en educación se ha impulsado la participación de los colegios en la vida política, con la elección del alcalde o alcaldesa infantil, también se ha ampliado el horario de la biblioteca. Se están promoviendo múltiples actividades desde la Casa de la Juventud y el ECJ, y se apoya y promociona la ruta turística de Santiago, así como se está impulsando a los grupos musicales... [leer más](#)